

INVITATION

Naviguer en canot à glace

un patrimoine immatériel,
reflet de la nordicité du Québec

Répondant favorablement à la demande de la Société québécoise d'ethnologie, basée sur l'étude richement documentée qu'elle a publiée pour la soutenir,

M. Maka Kotto,
ministre de la Culture et des Communications,

a le plaisir de vous inviter à une annonce concernant la pratique du canot à glace sur le fleuve Saint-Laurent.

M. Bernard Genest,
président du comité scientifique, Société québécoise d'ethnologie

et M. Richard Lavoie,
ethnologue expert, Société québécoise d'ethnologie,

seront également présents à l'événement.

Le dimanche 9 février 2014 à 14 h 15

Bassin Louise du Port de Québec
Devant le hangar du NCSM Montcalm



ethnologiequebec.org